

contemplative personne un exutoire à ses débordements, lâcha vite le ton de la mélopée, et tôt elle en rompit le rythme en intercalant une de ses grossièretés entre chaque vocable articulée par le raccommodeur. — Cela faisait :

— Je raccommode... — Cochon ! — le verre... — Salaud ! — ... le cristal... — Crapule ! — ... la faïence... — Ivrogne — et la porcelaine ! — ??? !

A cet endroit du dialogue, elle hésita une seconde, désirant sans doute clore la série par quelque ordure de choix. Mais l'homme ne lui en laissa pas le temps : saisissant les deux morceaux du saladier, violemment il les heurta l'un contre l'autre.

Mais le malheur voulut que la tête de la bonne femme se trouvât justement au point de jonction des deux fragments et qu'elle en fût quelque peu endommagée.

Privée de sentiment, elle se laissa choir, telle une poire mûre.

Mes yeux se portèrent alors sur les maisons prochaines, y cherchant l'enseigne d'un apothicaire qui pût la secourir.

Mais déjà elle était sortie de sa syncope.

Agenouillé près d'elle, le modeste industriel se mettait en devoir de perforer son crâne fendu afin d'y adapter une agrate...

---

Les **PILULES ROUGES** du Dr CODERRE font du sang riche, rouge, pur.